
陸上自衛隊
第１１３教育大隊
（鹿児島県霧島市）

自衛隊では班長達が常に厳しいというイメージを持っていましたが、実際は必要
なところは厳しくその他の時には優しく接してくださっています。自衛隊に入隊し
て少し時間が経ち忙しい日が多いので大変ではあるけれど、毎日が充実していると
感じています。数段生活ということで嫌に感じるところもあるけれど、同期と毎日
話をしたり、体力錬成をしたりすることは楽しいし絆を深めることもできるのでと
ても良いところだと感じています。
多分、自分の将来がよくわからずイメージがわからない人もいると思い

ます。私もそうでした。自衛隊という職業を知るまではイメージが一切わ
きませんでしたが、国防に携わることのできる仕事と知り、自衛隊に入隊
しました。
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Ｒ４年度卒業

最近の生活は少し慣れてはきましたが、まだ忙しくなかなか時間がなく忙しい
日々を過ごしています。しかし土日などの休日には同期と外出したり居室でゆっ
くりしたり、アイロン、半長靴磨きなどをすることができ楽しく過ごすことがで
きています。体力検定では同期と日々体力錬成することで皆記録が伸びていまし
た。射撃ではどうすればうまく撃てるのかなど互いに情報共有することで成長す
ることができ、生活が充実しているなと感じています。

私が陸上自衛隊に入隊した動機の1つ目は国を守る仕事に関わりたいと思ってい
たことです。国家・国民を守るために使われる車両を自分が整備し、自衛隊組織
を支える仕事や災害派遣などに参加することができるような立派な自衛官になれ
るように頑張ります。今はまず立派な自衛官になるために教育期間を頑張ってい
きたいと思います。




